

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa data pada pembahasan bab sebelumnya dan perumusan masalah dalam penelitian ini, maka kesimpulan yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah berpengaruh signifikan terhadap Mutu Pendidikan pada Dewan Guru SMAN 1 Pontang dan SMAN 1 Tirtayasa. Nilai pengaruh variabel Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah terhadap Mutu Pendidikan sebesar 29,2%. Kategori hubungan pengaruh antara kedua variabel tersebut adalah sedang, dengan nilai determinasi sebesar 0.540, terletak pada interval 0.40 – 0.599. Hasil analisa regresi berganda menunjukkan, jika Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah meningkat 1 angka, maka Mutu Pendidikan akan meningkat sebesar 34,7%.

2. Kompetensi Pendidik berpengaruh signifikan terhadap Mutu Pendidikan pada Dewan Guru SMAN 1 Pontang dan SMAN 1 Tirtayasa. Nilai pengaruh variabel Kompetensi Pendidik terhadap Mutu Pendidikan sebesar 55%. Kategori hubungan pengaruh antara kedua variabel tersebut adalah kuat, dengan nilai determinasi sebesar 0.742, terletak pada interval 0.60 – 0.799. Hasil analisa regresi berganda menunjukkan, jika Kompetensi Pendidik meningkat 1 angka, maka Mutu Pendidikan akan meningkat sebesar 54,3%.
3. Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah dan Kompetensi Pendidik berpengaruh signifikan terhadap Mutu Pendidikan pada Dewan Guru SMAN 1 Pontang dan SMAN 1 Tirtayasa. Nilai pengaruh variabel Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah dan Kompetensi Pendidik terhadap Mutu Pendidikan sebesar 61,7%. Kategori hubungan pengaruh antara ketiga variabel tersebut adalah kuat, dengan nilai determinasi 0.785, terletak pada interval 0.60 – 0.799. Hasil analisa regresi berganda

menunjukkan, jika masing-masing variabel Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah dan Kompetensi Pendidik meningkat 1 angka, maka Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah akan meningkat 34,7%, dan Mutu Pendidikan akan meningkat sebesar 54,3%. Jika di akumulasi antara keduanya maka Mutu Pendidikan akan meningkat sebesar 89%.

B. Saran

Berdasarkan pada penelitian dan hasil analisa data dalam penelitian ini, saran yang akan penulis sampaikan untuk para pembaca penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kepada pihak Sekolah SMAN 1 Pontang dan SMAN 1 Tirtayasa, berdasarkan hasil dalam penelitian, saran yang akan sampaikan adalah, agar senantiasa meningkatkan kualitas SDM bagi tenaga pendidik, dengan tenaga pendidik yang baik maka akan berdampak kepada kualitas murid.
2. Kepada para peneliti selanjutnya, agar menambahkan variabel-variabel penelitian yang lain. Dengan variabel-

variabel baru maka kita akan mengetahui kelebihan dan kekurangan pada tempat penelitian.

3. Berdasarkan hasil penelitian ini, agar kita dapat pelajari kekurangan-kekurangan kita dalam menangani atau mengelola suatu lembaga pendidikan. Dengan kekurangan yang kita ketahui maka kita dapat mengoreksinya kembali dengan harapan bisa mendidik peserta didik kita menjadi unggul dari segi keilmuan dan yang terutama ahklak.